



## ACTA DE AYUNTAMIENTO

### ACTA NO. 4

En la Ciudad de Tamazula de Gordiano, Jalisco, siendo las 15:09 quince horas con nueve minutos del día 27 (VEINTISIETE) de Octubre del año 2021 (DOS MIL VEINTIUNO) se reunieron en la Sala de Ayuntamiento de la Presidencia Municipal, previo citatorio, el Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda, Presidente Municipal, Lic. Sindi Nayeli Bravo Muñiz, Síndico Municipal, Regidores: C. Apolinar Zepeda Torres, C. Modesto Betancourt Ramírez, C. Ricardo Cervantes García, C. Luis Fernando López Lugo, C. Abel Tejeda Navarro, C. Ma. Guadalupe González Santillán, C. Adriana Leticia López Hernández y C. Julieta Torres Barbosa, para celebrar la Tercera Sesión Extraordinaria de Ayuntamiento, presidida por el Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda, Presidente Municipal, y asistidos por el Lic. Fernando Godínez Lara, Secretario General, misma que se desarrolló bajo el siguiente:

#### ORDEN DEL DIA:

- I.- Apertura de la Sesión.
- II.- Lista de asistencia y declaratoria del quórum legal de la Sesión.
- III.- Lectura del orden del día y aprobación en su caso.
- IV.- Análisis y en su caso aprobación para firmar convenio con la Congregación Mariana Trinitaria A.C.
- V.- Propuesta de comité de feria.
- VI.- Análisis y en su caso aprobación de la Integración y Toma de Protesta de Dos Representantes de la Autoridad Municipal, mismos que formarán parte de la Comisión Tarifaria del Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de Tamazula de Gordiano (SIAPATAM). Siendo los cargos requeridos, los siguientes:  
Como vocales:  
Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda y como suplente Lic. Fernando Godínez Lara.  
Mtro. Arnoldo Solórzano Cuevas y como suplente la Técnico Luz Elena Munguía Vidales.
- VII.- Acuerdo de Adelanto de Participaciones.
- VIII.- Clausura.

#### DESARROLLO DE LA SESIÓN

##### I.- Apertura de la Sesión.

En uso de la palabra el Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda, Presidente Municipal, dio la bienvenida a todos los Regidores y Regidoras, a la Tercera Sesión Extraordinaria de Ayuntamiento. A continuación, instruyó al Secretario General para que diera lectura al siguiente punto del Orden del Día.

##### II.- Lista de asistencia y verificación del quórum legal de la Sesión.

A instrucción del Presidente Municipal, Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda el Lic. Fernando Godínez Lara, Secretario General procedió a nombrar lista de asistencia, encontrándose ausente la regidora C. Marcela Guadalupe Munguía García, por lo que se informó al Presidente que se encuentran diez los once Regidores que integran el

Modesto B

Apolinar Zepeda T



Ayuntamiento. A continuación, el Presidente Municipal, Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda declaró la existencia de quórum legal para llevar a cabo la sesión y válidos todos los acuerdos que en ella se tomen. -----

**III.- Análisis y aprobación, en su caso, del Orden del Día.** -----  
Por instrucciones del Presidente Municipal, Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda, el Lic. Fernando Godínez Lara, Secretario General, dio lectura al Orden del Día, una vez leído, se aprueba por unanimidad. -----

**IV.- Análisis y en su caso aprobación para firmar convenio con la Congregación Mariana Trinitaria A.C.** -----

Para desahogo de este punto, el Secretario General, Lic. Fernando Godínez Lara, pregunta si alguien tiene algún comentario al respecto y de ser así, sirva a levantar la mano para que lo realice. La regidora Ma. Guadalupe González Santillán levanta la mano y comenta: "presidente, me gustaría que los convenios que se hicieran nos los hicieran saber antes a los regidores para su aprobación, por qué ha habido convenios que nos hemos dado cuenta y a lo mejor algunos de nosotros somos parte de las comisiones y nos enteramos". El Presidente Municipal, Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda, contesta que queda enterado y sentado en el acta. La Síndico Municipal agrega: "en el mismo sentido de Lupita, igualmente antes de celebrar cualquier contrato o convenio, nos avisarán por favor previamente para nosotros tener un sustento para poder firmar un documento, porque es muy importante, lo que vayamos a celebrar de hoy en adelante, si necesitamos estar enterados, si se trata de cuestión monetaria, mínimo tener tres opciones donde podremos este comparar y discernir con quién nos puede ir mucho mejor, yo sé que esto es a título gratuito y se agradece ahora así que mariana trinitaria, pero cualquier otra índole de cualquier contrato, si nos hagan avisar por favor". En respuesta, el Secretario General, responde que se les hizo llegar el mismo convenio a sus correos electrónicos con anticipación, que no sabe si por ahí hubo un tema, que eso él lo asume como tal, que va a rectificar con la encargada de hacerles llegar dicha información, que está reitere el vínculo para que se les pueda hacer llegar a todos ellos, igual va a promover que la información parta de su correo institucional, que también se les haga llegar en lo específico, pero está en el entendido que si se les había hecho, se disculpa y menciona que no volverá a ocurrir que no se les haga llegar la información y que recuerden que estamos en un tema de que es una sesión extraordinaria y los temas que le llegan son los que le hacen llegar y el en los términos que tiene, se los pasa a ellos como tal. El Regidor Lic. Ricardo Cervantes García, comenta: "mi comentario van en el sentido de que debemos analizar muy bien la viabilidad de los productos que se nos ofrecen dentro de manera trinitaria y explotar al máximo para que la mayoría de la población esté beneficiada en este aspecto, tiene muchos rubros que se pueden explotar en cuanto a salud, educación, casas-habitación, infraestructura, entonces quien esté destinado para llevar la ejecución y los análisis, que sí lo haga muy claramente y lo explotemos a la mayor manera posible para que la población sea la mayor

Modesto B

A. Pérez Z. Pérez



## ACTA DE AYUNTAMIENTO

beneficiada. El Presidente Municipal, Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda agrega que si está de acuerdo y coincide con El Regidor Ricardo, que por ahí el tema de los calentadores solares y el tema de los tinacos, que es el programa que se está llevando a cabo en estos momentos, que se percataron que los precios probablemente no sean tan convenientes llevar, que hay que ser selectivos, analíticos y ver qué es lo que conviene, si conviene probablemente, no los tinacos y los calentadores solares, pero si el tema de vivienda, el tema de educación u otros programas que trae el programa mariana trinitaria, que coincide con ellos, concuerda con lo que le dicen y que va a tomar acción. La Regidora Ma. Guadalupe González Santillán, en uso de la voz expone: "bueno pues simplemente nosotros como regidores sabemos quién es mariana trinitaria, pero a lo mejor los ciudadanos no saben quién es mariana trinitaria, me gustaría nada más hacer como una breve síntesis de quién es mariana trinitaria, para que los ciudadanos se den cuenta de quién es, lo voy a leer, es algo este muy pequeño. La Congregación Mariana Trinitaria nació en el estado de Oaxaca, esta fue fundada en 1995 por la Doctora Catalina Mendoza Arredondo, surge como una junta de voluntarios y se constituye como Asociación Civil Legal y Fiscal en el año 1997, nace con el objetivo de contribuir al bienestar social integral para mejorar la calidad de vida de los desfavorecidos, implementa programas de subsidios dirigidos a los grupos comunitarios organizados, favoreciendo la unión o relación social, sus valores son: la solidaridad, el respeto, la justicia social, la dignidad humana, la igualdad, la participación, la colaboración e independencia y la sustentabilidad. Eso es Mariana Trinitaria, y yo creo que aquí en nuestro municipio, como dijo nuestro compañero Ricardo, tenemos que hacer un diagnóstico de las necesidades para ver qué son los productos o cuál es el programa que más nos conviene de acuerdo a las necesidades que tenemos. El Presidente Municipal, Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda agradece a la Regidora por su aportación. **En votación económica se aprueba por unanimidad la autorización para llevar a cabo la firma del convenio con la Congregación Mariana Trinitaria A.C.**

### V.- Propuesta de comité de feria.

Para desahogo de este punto, el Presidente Municipal, Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda, invita a los integrantes del comité de feria y procede a la presentación de los mismos, el C. Carlos Vázquez, quien preside dicho comité, y ha fungido como locutor, maestro de ceremonias, tiene gran experiencia en lo que es todo esto del espectáculo, es una persona capaz, inteligente, íntegra y que puede llevar unas ferias de modo para qué Tamazula pueda tener entretenimiento de calidad, no hay quien mejor que alguien con experiencia y con la calidad profesional que tiene Carlos Vázquez, aquí nos acompaña, agrega que de favor se retiren los cubre bocas para que los conozca todo Tamazula, que les vayan conociendo sus caras, y continua con la presentación, también tenemos a quien nos va a acompañar como tesorero, el C. César Torres, es un empresario dueño de Alianza, se dedica a los medios de comunicación, en especial a los de telecomunicación, a los celulares. Ha sido un

Modesto B

A. Paola Téllez



empresario muy destacado aquí en Tamazula, tuvo que emigrar a ciudad guzmán pero fomenta el empleo aquí en Tamazula, en Ciudad Guzmán y en varios estados de la república sino me equivoco, un gran empresario y ya ha tenido la experiencia de participar en unas ferias anteriormente, entonces quien mejor que nos acompañe como tesorero que un gran empresario como César Torres, de igual forma nos acompaña Gustavo Espinoza, quien será el secretario de las ferias, otro empresario muy reconocido aquí en el municipio de Tamazula quien también tuvo que migrar a Ciudad Guzmán, es dueño de un restaurante muy conocido que se llama A Babor y de un grupo restaurantero y de bares y también es un gran ejemplo de éxito, de una persona que sabe administrar, que sabe cómo emprender, conoce el medio de los espectáculos y es una gente es una persona íntegra y una persona que yo conozco muy bien y sé que se va a desempeñar y va a ser una gran labor en nuestras próximas ferias, de igual forma también aquí nos acompaña Pablo, una persona que se ha dedicado al medio de los espectáculos, durante mucho tiempo ha organizado ferias en distintas ciudades en Ciudad Guzmán, incluso las ferias de Guanajuato, de otros estados, es una persona que también acompañará al equipo del comité de feria. Cabe destacar que contamos con un gran equipo, contamos con personas que financieramente tienen que aportar, cabe mencionar que queremos tener unas ferias auto sustentables, no pretendemos gastar ni un solo peso del ayuntamiento como se hacía anteriormente para solventar lo que son los espectáculos y los eventos, lo único que vamos a solventar como ayuntamiento serán los eventos culturales y los eventos deportivos y de ahí en más ellos tomarán todo el riesgo y vaya que hay que decirlo, es un riesgo muy grande, el hecho de que estamos enfrentando una pandemia, la pandemia no ha terminado y quiere decir esto que el día de mañana en enero, el gobernador puede decretar semáforo rojo y las ferias se pueden cancelar y quién va a absorber el riesgo en su totalidad, es este comité, y la verdad yo les agradezco mucho por tomar esa responsabilidad por asumir ese gran riesgo y compromiso. Las Ferias de Tamazula ya no serán símbolos de política, sino de entretenimiento, las ferias deben de ser y pertenecer al pueblo y no a los políticos, no a los partidos políticos, ya dejaremos las banderas a un lado, las ferias tomarán su sentido como tal, que es el entretenimiento del pueblo. Vienen los 75 años de la Virgen del Sagrario y también eso hay que conmemorar en estas ferias. No sé si alguien tenga alguna duda, algún comentario, algo que de que tengan que decir. El Secretario General, Lic. Fernando Godínez Lara, cede el uso de la voz a los integrantes del comité para que comenten un poco de la propuesta que ellos tienen para la feria, siendo el primero en tomar la palabra el C. Carlos Vázquez, presidente del comité y expone: "como parte del comité, una de las intenciones principales es retomar esa historia, poder hacer una feria muy amigable, principalmente tenemos los protocolos que son los que vamos a estar llevando a cabo, ya se comentó también que si por parte del gobierno estatal e incluso federal se vuelve a dar un botón rojo y hay que detenernos, automáticamente nos detenemos, ¿Cuál es la intención? Tenemos muchos amigos, mucha gente que está trabajando fuera de aquí de Tamazula, en algunas otras partes de la república e incluso en

Modesto B

Afonso Zepeda



## ACTA DE AYUNTAMIENTO

Estados Unidos y normalmente estas fiestas son para recibir a esta gente que quiere convivir con los mismos familiares. La intención es mejorar a cada momento, cada uno de estos aspectos de la feria, recibirlas, juntarnos y unirnos de una manera muy responsable con los protocolos de bioseguridad que tenemos que manejarlos a cada momento". Pide a su compañero César haga los cometarios respecto a tesorería y de cómo se va a estar manejando, para que lo puedan entender de mejor manera. El C. Cesar Torres comenta: "Bien sabemos la situación en la que nos dejaron el ayuntamiento a todo el equipo, sabemos que no hay dinero para invertir, estamos tratando de ver que salga de lo mejor este asunto, que el ayuntamiento no tenga que invertir absolutamente nada que y que al final se logre una fiesta que sea en beneficio de todo Tamazula y al final, si hay alguna utilidad, que se pueda hacer algún arreglo, porque de hecho, por ejemplo, de entrada se tienen que arreglar varios escenarios, como el centro de convenciones que el otro día nos tocó visitarlo y está muy pésimas condiciones, entonces son cosas que se van a tener que arreglar para poder utilizar los escenarios, de mi parte yo les quisiera garantizar que va a haber total transparencia en este asunto, al final todo va a ser con la mejor de las intenciones, no venimos a llevar dinero ni nada, vamos a querer hacer bien las cosas, al final es de lo que se trata y seguir los lineamientos que nos propone Lalo, que es el tema, llevar una feria verde, tema ecológico al 100% y también evitar el que alguien esté postulándose prácticamente desde la feria, no temas políticos, queremos evitar eso al 100% y creo que en eso todos podemos estar de acuerdo". La Regidora C. Ma. Guadalupe González Santillán, comenta que quiere hacer una sugerencia, como ciudadana, no como regidora: "quiero sugerirles que nuestra gente no nada más es la cabecera municipal, tomen en cuenta todas las comunidades porque Tamazula es muy grande y la verdad hay ciudadanos que si les gustaría disfrutar de nuestras fiestas, nuestro municipio es muy grande no nada más en la cabecera, entonces, que llegue a esa gente también para que puedan disfrutar de nuestras fiestas tan anheladas cada año y que por el tema de la pandemia no nos han permitido eso el último año hacerlas, pero sí que tomar en cuenta nuestra gente de las comunidades la verdad. El Regidor Lic. Ricardo Cervantes García agrega que, los conocen, que saben que si aportan lo mejor de ellos en cualquiera de sus proyectos y que sí le gustaría que en esos proyectos de la feria tomen muy en cuenta a los productores locales en cuanto a artesanos, en cuanto a ecoturismo, todo eso para promover nuestro municipio ya que en ese aspecto se está apoyando muy fuerte a la comisión de turismo y cultura para darle seguimiento y que se produzca también todo para nuestro municipio, que se dé una gama económica para todos. En respuesta al comentario del regidor, el C. Cesar Torres, comenta que como parte de eso están generando reender, porque lo que quieren es cambiar un poquito la dinámica al menos de lo que es en el centro, obviamente quieren conservar las tradiciones al cien, los jarabeos, recibimientos, etcétera, pero aquí en el centro quieren cambiar un poquito la dinámica, precisamente para darle ese escenario, esa apertura a los productores locales, a los artesanos, al tema gastronómico, a la gente que está en el centro, focalizar aquí el asunto pero bien cuidado, el

Modesto B

Around Reduct

tema de seguridad de sanidad, todo con buenos protocolos para accesos de salidas, entradas, para sanitizarse al entrar, todo ese tipo de cosas y que todo conviva aquí en el centro obviamente con sus áreas porque sabemos que son familias y de repente pues está la gente tomando, que exista un poquito de separación en esas áreas y que haya una clara división ahí. La Síndico Municipal, Lic. Sindi Nayeli Bravo Muñiz, pregunta: "¿Van a hacer algún proyecto por escrito que nos hagan llegar? Algo para también si nosotros tenemos alguna idea que podamos aportar o cualquier cosa que puedan tomar como en consideración". El Comité de feria responde que sí, que lo que comentaron en cuestión de activar nuevamente la economía con toda la gente aquí, es una de las prioridades que tenemos, se va a presentar en su momento, que claro queremos aclararlo como equipo, tenemos prácticamente un mes para poder estar agilizando los procesos, checar los protocolos, checar todo lo que se tiene que hacer, entonces vamos a hacer lo más precisos posible para podérselos presentar y que la ciudadanía lo pueda conocer de mejor manera considerando estos puntos y también presentarles algo, si ustedes tienen la inquietud de que saben de algún punto, alguna persona que pueda participar en esto y apoyarnos a superarnos como comunidad, las puertas están abiertas. La Regidora C. Ma. Guadalupe González Santillán, hace nuevamente la petición de que consideren a toda la gente, porque hay gente que es muy tímida, que quisiera estar pero no se atreve a acercarse porque sienten que pueden ser rechazados, pero sí estén considerando a toda la gente. En respuesta, el C. Carlos Vázquez dijo que van a tener una oficina que pronto se dará a conocer a cada uno de ellos y a toda la ciudadanía, para que de esta manera todos puedan acceder directamente a esa oficina, conocer los proyectos que traen, conocer cómo se puede trabajar y que la gente que los estaba viendo a través de sus pantallas que son parte fundamental en cada uno de sus sectores, puedan invitarlos para que así se puedan sumar y puedan hacer un ambiente bonito, todo esto recalando nuevamente que no haya una detención otra vez por un foco rojo y tengan que suspender todo, si todo va primeramente dios, a favor, tendremos unas fiestas exitosas, una convivencia agradable y van a hacer todo lo posible por su parte. El Secretario General, Lic. Fernando Godínez Lara, agrega que como tal, una solicitud para hablar por las personas con discapacidad, que también sean unas ferias, por primera vez incluyentes, porque a veces no se nos toma en cuenta, también incluyo, soy una persona con discapacidad y a veces es complicada esa parte, entonces yo se los pido a título personal que también consideren a ese sector de la sociedad. **En votación económica se aprueba por unanimidad la Propuesta del Comité de Feria.**

VI.- Análisis y en su caso aprobación de la Integración y Toma de Protesta de Dos Representantes de la Autoridad Municipal, mismos que formarán parte de la Comisión Tarifaria del Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de Tamazula de Gordiano (SIAPATAM). Siendo los cargos requeridos, los siguientes: - - - - -  
Como vocales: - - - - -

Modesto B

Dra. Dolores Zepedas T



## ACTA DE AYUNTAMIENTO

**Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda y como suplente Lic. Fernando Godínez Lara.**

**Mtro. Arnoldo Solórzano Cuevas y como suplente la Técnico Luz Elena Munguía Vidales.**

Para este punto del orden del día el Secretario General, Lic. Fernando Godínez Lara, procede a solicitar la presencia del Maestro, Arnoldo Solórzano Cuevas, a la Técnico, Luz Elena Munguía Vidales y al C. Ángel Barbosa, Director del Sistema de Agua Potable, encontrándose ausente, por lo que le pide a la Síndico Municipal, la Lic. Sindi Nayeli Bravo Muñiz haga toma de protesta de los que van a integrar este punto del orden del día. En consecuencia, somete a votación un receso de tres minutos para traer la toma de protesta, porque tenía entendido que estaría ahí el Director del Sistema Agua Potable para hacerla. Sometido a votación y habiendo levantado la mano todos los presentes, se toma el receso. Pasado el tiempo aprobado el Secretario General continua: "retomando en consideración el punto número sexto de la orden del día, consistente en el análisis y en su caso aprobación de la integración y toma de protesta de dos representantes de la autoridad municipal mismos que formarán parte de la comisión tarifaria del Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de Tamazula de Gordiano (SIAPATAN), siendo los cargos requeridos los siguientes, como vocales, dos vocales con sus respectivos suplentes el Ingeniero, Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda y como suplente su servidor Licenciado, Fernando Godínez Lara, el Maestro, Arnoldo Solórzano Cuevas y como suplente Luz Elena Munguía Vidales, por lo que someto a su consideración y aprobación que se lleva a cabo dicha toma de protesta, sirvan a levantar la mano en consideración y acuerdo el presente punto de la orden del día, para posteriormente hacer la toma de protesta. Habiendo levantado todos la mano, se da aprobado por unanimidad y se procede a la toma de protesta. La Síndico Municipal, Lic. Sindi Nayeli Bravo Muñiz, procede a realizar la toma de protesta: "Protestan guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y las leyes que de ella emanen, y desempeñar leal y patrióticamente el cargo de vocales dentro de la Comisión Tarifaria del Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de Tamazula de Gordiano, Jalisco, conocido como SIAPATAM, como representantes del municipio, mirando todo por el bien de nuestra comunidad. Todos los vocales responden "Sí, protesto". Continua "Y si así no lo hicieren, que el pueblo de Tamazula se los demande". **En votación económica se aprueba por unanimidad el nombramiento y toma de protesta de los Representantes de la Autoridad Municipal, mismos que formarán parte de la Comisión Tarifaria del Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de Tamazula de Gordiano (SIAPATAM).**

**VII.- Acuerdo de Adelanto de Participaciones.**

Para desahogo de este punto, el Presidente Municipal, Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda comenta: "Como lo platicamos en la comisión de hacienda que estuvimos trabajando hace dos días, nos percatamos que tenemos un déficit de un poco más de 6 millones de pesos, lo cual quiere decir que no vamos a poder cerrar el año cumpliendo los compromisos prioritarios, cuando hablo de compromisos

Modesto B

Apolinar Zebadúa



H. AYUNTAMIENTO  
CONSTITUCIONAL  
2021-2024



Tamazula  
de Gordiano  
GOBIERNO MUNICIPAL 2021-2024

prioritarios me refiero al pago de nóminas y al pago de aguinaldos, por lo cual necesitamos pedir un adelanto de participaciones de más de 6 millones de pesos, un poco preocupado y consternado porque también tendremos deuda a proveedores, lo cual quiere decir que tendremos que negociar con ellos para postergar sus pagos hasta el próximo año, va a ser un reto muy complicado para todos, pero dependemos mucho de cuánto va a ser el dinero de la aportación que nos va a ser el estado para este adelanto de aportaciones, en su momento les haremos saber el monto para que sepan cuánto es lo que vamos a solicitar, cuánto nos va a entregar el estado y qué vamos a hacer con este dinero, creo que es un tema bastante complicado, vamos a vernos las muy negras estos meses en temas de finanzas, pero esperemos que con este adelanto de participaciones y manejando de una manera adecuada a la administración, podamos salir el año y a partir del mes de enero febrero que comienza la recaudación, comenzar a tener un poquito más de holgura, entonces esa es mi explicación, no sé si alguien tenga alguna duda o algún comentario que tenga que hacer. El Regidor Lic. Apolinar Zepeda Torres, agrega: "como se habrán dado cuenta en años anteriores también se vinieron pidiendo adelanto de participaciones por la misma situación, en este caso, que la ciudadanía sepa que no hay otra solución más que pedir adelanto de participaciones para poder pagar sueldos y pagar aguinaldos, y que el siguiente año, yo confío, en que esta administración, haciendo un buen uso de los recursos y planeando de una manera correcta, ya no se tenga que pedir aguinaldo el siguiente año, en este caso, mi punto es a favor". **En votación económica se aprueba por unanimidad el Acuerdo de Adelanto de Participaciones.** - -

#### VIII.- Clausura. - - - - -

No habiendo más asuntos que tratar, se dio por terminada la tercera sesión extraordinaria de Ayuntamiento, siendo las 3:42 tres horas con cuarenta y dos minutos y firman para constancia los que en ella intervinieron y quisieron hacerlo. El Presidente Municipal, Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda, dio por clausurada la sesión extraordinaria de cabildo, agradeció a todos por su participación y les deseó una excelente tarde. - - - - -

ING. RAUL EVERARDO GUTIERREZ CASTAÑEDA  
PRESIDENTE MUNICIPAL



LIC. FERNANDO GODINEZ LARA  
SECRETARIO GENERAL DEL AYUNTAMIENTO

